

社の風

校長 森 薫

◎ 1. 2年生、期末テストご苦労様でした。できなかつたところは確実に。

今週からテストの結果が返されます。できていなかつたところは、確実にできるよ
うにしておきましょう。次に出るのは、入試の時かもしれません。

◎ 3年生の登校も、あとわずか・・・。3年生の全員の進路が決定するま
で、みんなで頑張ろう・応援しようという雰囲気になっています。

すでに合格している人も、3年生全員の進路が決定するまでみんなで頑張ろう・応
援しようという気持ちでいることがしっかりとわかります。有難う。それが仲間への
最高のエールだよね。それこそが毛中の3年生だよね。頑張れ3年生！！

また、コロナウイルスの校内感染で3年生の受検や卒業式に影響することがないよ
うにと、3年生や3年生の保護者の皆さんだけでなく1.2年生や1.2年生の保護者の
皆さんも応援してくださっています。有難うございます。

◎ 卒業式前日に『卒業生へのお別れの会』を実施する予定です。

本来ならば在校生も同席の上で卒業式を行うはずですが、昨年度に引き続きコロナ
ウイルス感染防止・感染拡大防止の為1.2年生は卒業式に参加することができませ
ん。しかし、学級閉鎖等が発生していない状況であれば、卒業式の前に1.2年生を
入れたお別れの会（前日の卒業式）を体育館で実施したいと考えています。在校生に
も3年生の卒業の門出を祝福してもらいたいということとともに、一生懸命に頑張っ
て取り組む3年生の雄姿を、在校生の目に焼き付けてもらいたいからです。そして、
その伝統を1.2年生に引き継いでもらいたいからです。

1.2年生、感謝の心で、しっかりと3年生を送る準備をしてください。

3年生、『何事にも一生懸命に取り組む姿』を、後輩たちに引き継いで
いってください。お願いします。

◎ 皆さんは、ロシア軍のウクライナへの軍事侵攻をどのように考えます
か？多くの国が、そして多くのロシア国民の方さえも反対をしています。